
本郷学園同窓会 2017年 度 第 1回理事会議事録

山際幸雄  1966年 (昭和41年 )卒業=高校 18回生

日時 :2017年 (平成29年)4月 15日 (土)15:00よ り

会場 :本郷学園 1号館 2階中会議室

出席者数 :30名

野田悠二運営委員<1972年 (昭和47年 )卒業=高校 24回生>が司会を務め、 2017年 度

第 1回理事会の開始を告げる。
理事会は、南谷修会長<1956年 (昭和 31年)卒業=高校 8同生>のあいさつの後、会則により

会長が議長を務め、議事の開始を宣言した。

議長が書記に小室能広副会長く1956年 (昭和 31年)卒業=高校 8回生)、 山際幸雄運営委員
<1966年 (昭和41年)卒業=高校 18回生>、 議事録署名人に、梶徳治運営委員<1968年 =
(昭和43年)卒業=高校 20回生>、 立入健司運営委員 (1974年 (昭和49年 )卒業=高校
26回生)を指名し、議事に入る。

第 1号議案 理事・役員人事の件
議長から別紙理事会資料 1頁「本郷学園同窓会役員僕 )」 力`提案され、秋元幹夫副会長<1955年
(昭和 30年)卒業=高校 7回生>が説明し、新任役員をl18介 した。

第 2号議案 2016年 度 事業報告の件
議長から別紙理事会資料 2頁「 2016年 度 事業報告Jが提案され、秋元副会長が説明した。

続いて、各事業の①同窓会活性化事業について井上栄三郎副会長<1958年 (昭和 33年 )卒業=
高校 10回生>、 ②本郷祭における同窓会展示について山際運営委員、③同窓会誌「銀友」第45号の

発行について市倉洋一副会長<1960年 (昭和 35年)卒業=高校 12回生>、 ④別紙理事会資料 3頁
2016年 度表彰報告について秋元副会長、⑤同窓会ホームベージの管理について野口貴洋運営委員

く1983年 (昭和 58年)卒業=高校 35回生>がそれぞれ報告した。

第 3号議案 2016年 度 収支決算報告の件
議長から別紙理事会資料 4頁「2016年 度収支報告書」が提案され、秋元副会長が説明した。

次に、熊木宏治監事く1960年 (昭和 35年)卒業=高校 12回生>が 4月 13日 (木 )に行った

2016年 度会計監査の結果について「収支決算は公正かつ妥当なものであった」と報告した。

ここで第 1号、第 2号、第 3号議案を一括して諮り、質疑の後いずれも全会一致で承認した。

第4号議案  2017年 度 事業計画 (案)の件
議長から別紙理事会資料 5頁「2017年 度事業計画案」が提案され、秋元副会長が概要を説明した。

続いて①同窓会活性化事業について井上EJ会長 ②本郷祭について山際運営委員 ③同窓会誌「銀友」

46号の発行について市倉副会長 ④母校の後援、会員名簿の整理、その他の事業について秋元副会長

⑤同窓会ホームページの管IIEについて野口運営委員がそれぞれ報告した。

第 5号議案  2017年 度 収支予算 (案)の件

議長から別紙理事会資料 6頁「 2017年 度収支予算案」が提案され、秋元副会長が説明した。

ここで第 4号、第 5号議案を一括して諮り、質疑の後ともに全会一致で承認し、議長が議事の

終了を宣言した。

この後、出席者からの発言が懇談的にあり、司会の野田運営委員が理事会の散会を告げた。

この議事を明確にするため、別紙理事会資料を添付して本議事録を作成し、議長ならびに議事録

署名人が下に署名する。

2017年 4月 15日

本郷学園同窓会

議 長 島本  修
署名人 に  蕉た
署名人 ユ入 代 司


